
• Trinken Sie viel. 

• Am besten Wasser.

• Trinken Sie keinen Alkohol.

• Tragen Sie leichte Kleidung.

• Tragen Sie weite Kleidung.

• �Am besten ist helle Kleidung  

aus Baum-Wolle.

• Tragen Sie einen Sonnen-Hut.

• Benutzen Sie Sonnen-Creme.

• �Lüften Sie die Räume  

– Am Morgen  

– Am Abend

• �Lassen Sie am Tag  

– Roll-Läden geschlossen  

– Vorhänge geschlossen

• �Schalten Sie un-genutzte Elektro-Geräte 

aus.

• �Machen Sie keinen  

anstrengenden Sport.

• Bleiben Sie im Schatten.

• �Machen Sie keine schwere Arbeit.

Die Hitze-Tipps sind besonders wichtig. 

Für die Gesundheit von:   

• �Kindern

• �Alten Menschen

Hitze-Tipps
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